

“¡Sanjo, uno así por favor!”

Marcela López es abogada y ronda los 30 años.

Reproducimos aquí un mail que envió a la Oficina de Comunicación del Opus Dei en Internet, en el que cuenta un favor recibido por la intercesión de San Josemaría: tener a Mateo, que hoy cumple 3 años.

15/07/2010

Estimados:

Soy Marcela, soy abogada, y tengo 30 años; muchas veces he escrito por la infinidad de pedidos que le he realizado a San Josemaría, pero hace ya muchos años de ello.

Hace tres años, más exactamente, en abril del año 2006, estaba muy ansiosa por ser madre, era algo *indominable* en mí, y pasaba muchísimas horas frente a la televisión viendo programas de bebes. Con mi marido, sabíamos que tendríamos dificultades para tener chicos: era una situación comprendida, pero se me estaba haciendo muy difícil interiormente.

Entonces decidí confiar en mi mejor amigo, en el que siempre pero siempre me apoyó y ayudó en los momentos más críticos. Y acudí nuevamente a San Josemaría. Le pedía de un modo poco convencional, porque cada vez que veía un bebe, cerraba los ojos, rezaba

su oración y de un modo *en confianza* le murmuraba: "¡¡¡SANJO; UNO ASÍ POR FAVOR!!!". En octubre de ese mismo año, un martes inolvidable, me sentía muy rara y decidí hacerme un test de embarazo.

Su resultado me colmó de alegría y de sorpresa: fue un sentimiento que sería imposible describir con palabras. Me había dado positivo. Al comunicárselo a mi marido fue todo una explosión de alegría, "el milagro se había cumplido", ¡habíamos logrado lo más importante de nuestras vidas!

Casualmente, en la misma semana de la confirmación de mi embarazo, el domingo se celebraba el Día de la Madre, un detalle de excelencia de un santo como ¡¡SAN JOSEMARÍA!! Hoy el milagro se llama MATEO: le elegimos ese nombre porque para nosotros ha sido y sigue siendo un "REGALO DE DIOS", nació el 22 de

junio, de 2007, y tiene ya 2 añitos
[Nota del editor: hoy cumple 3].

Bueno, esa es mi historia, sentí que estaba en deuda con él porque no lo había comunicado. Cuando me llegó el boletín informativo, me di cuenta que era una señal de que debía comunicárselo a ustedes.

Muchísimas gracias por haberme acercado a conocer a "San Josemaría"; sobre todo, a mi padre que es supernumerario de la Obra.

Atte.

Dra. Marcela López

(Marcela aprobó explícitamente la publicación de esta carta en esta página web: "No tengo ningún problema en que se cuente con nombres nuestra historia; dado que estoy muy orgullosa y muy agradecida con "San Josemaría" y creo que es muy lindo para mí, poder

devolverle, aunque sea, su promulgación. Considero que las personas que no conocen mucho la historia de San Josemaría, se sentirían más cercanas a él. Así que desde ya que tiene mi total aprobación y libertad para exponer nuestro caso”).

Enviános un e-mail contando un favor que hayas recibido por la intercesión de San Josemaría a info@opusdei.org.ar.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/sanjo-uno-asi-por-favor/> (10/12/2025)